

L'UWW modifie le calendrier des championnats du monde des luttes



La Havane, 18 oct. (RHC).- La Fédération internationale des Lutttes Associées, l'UWW pour son sigle en français, vient d'annoncer une modification du calendrier des championnats du monde en 2018 et 2019.

Le principal tournoi de ces disciplines qui a lieu traditionnellement fin août et début septembre est ajourné au mois d'octobre.

Cela à cause de rajustements qui cherchent à faire augmenter le nombre de spectateurs et donc la popularité de ce sport.

En même temps, le nouveau calendrier s'articule mieux avec d'autres rencontres dont les Jeux Olympiques de la Jeunesse qui auront lieu à Buenos Aires, la capitale argentine, en 2018, les Jeux du Commonwealth dans cette même année et les Jeux Panaméricains de 2019.

«Nous pensons que le nouveau calendrier donne aux lutteurs et aux amateurs beaucoup d'options pour s'impliquer dans ce sport. Il faut toujours être au courant de nos besoins et éviter tout conflit de programmation avec d'autres disciplines» a déclaré le président de la Fédération internationale des Lutttes associées, Nenad Lalovic.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/109121-luww-modifie-le-calendrier-des-championnats-du-monde-des-luttes>



Radio Habana Cuba